



## Accident de trajet seule et peur de conduire (fonctionnaire)

Par **AUBERTIN Laurence**, le **07/10/2016** à **14:19**

Bonjour,

Récemment, j'ai fait 1 sortie de route brutale seule avec témoin. Quelques dommages corporels pas graves. Néanmoins, je suis "travailleur handicapé" dont ma demande (prioritaire) de mutation n'aboutit pas depuis 4 ans alors que mon médecin spécialiste précise notamment au médecin du rectorat que: il est dangereux pour moi et autrui que je conduise, malaise tensionnel, vertige etc....(100 kms/jour de voiture)Je suis en AT et, avec une grande angoisse de conduire. Que me conseillez-vous pour qu'on comprenne que je dois impérativement me rapprocher de chez moi ? Je ne veux pas être en arrêt longtemps mais, juste travailler dans de bonnes conditions et, je ne me vois pas attendre à nouveau la prochaine mutation en juin 2017. Ne pourrait t'on pas me proposer 1 poste près de chez moi en attendant ? faire 1 remplacement ( en poste administratif).

Merci pour votre attention.

Cordialement.

Par **Tisuisse**, le **08/10/2016** à **07:16**

Bonjour,

Voyez vos syndicats, ils pourront vous aider dans vos démarches et intervenir auprès du rectorat.